
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die anliegende Satzung über die Erhebung 
einer Zweitwohnungssteuer zu beschließen. 


